
vertrauen

Sind wir Menschen nicht was ganz besonderes? Und es ist doch völlig egal ob uns die Natur oder Gott geschaffen hat. 

Vielleicht haben uns ja beide erschaffen? Doch wurden wir aus irgendeinem Grund auf diesen wundervollen auf diesem 

Wundervollen Raumschiff Muttererde geboren. Und das alleine ist ja schon ein Wunder, bloß ist es für uns schon so alltäglich und 

normal das wir das Wunder leben täglich vergessen. Und dann gibt es noch die Liebe. Einen Menschen zu finden mit dem man 

das Leben teilen möchte, das klappt zwar nicht immer, aber die Menschen versuchen es und einige sind dann das ganze Leben 

glücklich zusammen.

An sowas muss man glauben, nicht an die ganzen Nachrichten die so im Fernsehen laufen. Ich glaube wir Menschen können 

viel erreichen, und jeder kann was positives dazu beitragen, es reicht doch schon wenn man keine Waffen in die Hand nimmt 

und schulen in Afrika baut. Ich glaube das wir Menschen noch lange nicht alles wissen. Aber uns schnell damit zufrieden 

geben was wir wissen, aber es gibt doch so viel in der Natur gerade in der Pflanzenwelt, vielleicht versteckt sich ja da 

irgendwo die Energiequelle die wir so verzweifelt suchen, wenn es uns zu geben war ja immer gut gesorgt für uns der Mensch 

hatte bis jetzt alles bekommen was er brauchte. Nur ist es ungerecht aufgeteilt auf der Erde. Vielleicht hätten alle was davon, 

wenn die angst nicht so groß wäre das sie gr0ßen Energie Reserven irgendwann aufgebraucht sind. Wir dürfen bloß nicht den Fehler 

machen wegen den letzten tropfen öl in den Krieg zu ziehen. Wir dürfen nie vergessen das wir die Atombombe erfunden haben, 

mit der wir alles Leben auf der Erde auslöschen könnten aber ich glaube wir Menschen machen das nicht.
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